
Gentili tutti e tutte, 

  

la notizia riguardante la chiusura delle scuole e delle scuole dell’infanzia sembra essere confermata. Il 

decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri, come anche quello del Presidente della Provincia, è 

ancora in fase di elaborazione. 

  

Tutte le informazioni utili saranno pubblicate sui canali istituzionali della Provincia ai quali Vi chiediamo 

di fare riferimento. 

  

Cordiali saluti, 

  

Vincenzo Gullotta 
  
  

 
 


